

SANTA MARTA DE TORMES

Convenio con la Asociación de Corea de Huntington

El Ayuntamiento ha firmado un convenio de colaboración con esta asociación con el fin de que la enfermedad "sea más visible y ofrecer a los enfermos del municipio un lugar en el que reciban información y ayuda" según la edil Silvia González. El Ayuntamiento cederá un despacho en el Sociocultural. | EÑE



VILLARES DE LA REINA



Un usuario del centro de salud lee la carta remitida a la Gerencia. | EÑE

Enfermos a la puerta... y el centro de salud cerrado

Los profesionales de la Periurbana Norte se quejan por falta de personal

EÑE | VILLARES DE LA REINA

LEGAR al Centro de Salud con una emergencia y encontrar sus puertas cerradas sin saber a qué hora los médicos de guardia, que están atendiendo una urgencia, volverán. Un hecho que es frecuente en la provincia y ha colmado la paciencia de los profesionales del Centro del Salud de la Periurbana Norte, situado en Villares de la Reina, donde uno de los médicos ha registrado una carta dirigida al gerente de Atención Primaria exigiendo una solución a la falta de personal durante los periodos de guardia, es decir, los días laborales por las tardes, durante las noches y los fines de semana.

Solo un equipo está de guardia, lo que supone que si hay una emergencia en alguno de los municipios dependientes de este centro de salud los profesionales que salen a atenderla tienen que cerrar las instalaciones y eso es

lo que encuentran los que allí acuden, la puerta cerrada.

El médico que ha elevado su queja a modo de ejemplo explica que el pasado 29 de agosto recibieron tres avisos para una atención a domicilio en Castellanos de Moriscos y Villamayor y que mientras el equipo de guardia las atendía recibieron cuatro llamadas de personas que se encontraron con las puertas cerradas en el centro de salud, que estuvo clausurado durante más de dos horas.

De hecho, cuando los médicos salen ponen un papel informativo en la puerta que explica que están atendiendo una emergencia y no saben cuándo volverán por lo que recomiendan a los pacientes ir al Hospital.

El doctor que ha elevado la queja se pregunta qué más tiene que ocurrir para empeorar la asistencia y si tienen que esperar a que algún paciente muera a las puertas del centro de salud.

VILLAMAYOR DE ARMUÑA

La Semana de la Movilidad incluye paseos para descubrir la naturaleza y anillamiento de aves

El Ayuntamiento de Villamayor celebra la Semana Europea de la Movilidad Sostenible con la emisión del documental "Albatros" en los centros educativos de Villamayor como base para un trabajo posterior de concienciación medioambiental en el aula a partir del día 17. El viernes 21 de Septiembre se llevarán a cabo paseos de descubrimiento de la naturaleza, de 17,00 a 18,30 y con salida desde el pabellón municipal, se hará un recorrido de descubrimiento de diferentes aspectos de nuestro entorno. El sábado 22 es el día sin coches, y tendrá lugar el anillamiento de aves en el paseo fluvial que tendrá lugar en la zona detrás de la depuradora, y a las 11,00 una quedada en bici para realizar un recorrido urbano, que organiza CASJUVI. | EÑE

VILLARES DE LA REINA



Uno de los grupos de niños que han disfrutado de las Escuelas de Verano en Villares de la Reina. | EÑE

Más de 400 niños participan en las Escuelas de Verano durante los meses de julio y agosto

Esta temporada, debido a la alta demanda de plazas por parte de las familias, ha habido campamentos durante todo el verano

Las Escuelas de Verano, que se han celebrado durante los meses de julio y agosto han congregado a un total de 420 niños comprendidos entre 3 y 12 años. Estas cifras son significativamente superiores a años anteriores, ya que en esta ocasión los talleres se han prolongado además con semanas de conciliación a finales de junio y principios de septiembre.

Estos datos arrojan la notable demanda entre las familias de la localidad, que encuentran en estas actividades la forma para conciliar la vida laboral y familiar durante la campaña estival, en la que los más pequeños no acuden al colegio. Gracias a estas propuestas organizadas

por el Ayuntamiento, los más niños han tenido la oportunidad de disfrutar de un variado espectro de actividades educativas como cursos de inglés, matemáticas; lúdicas, entre las que se incluyen talleres de buceo, reciclaje, pintacaras y también deportivas.

Más allá de todas las citas anteriores, el campamento urbano ha contado con talleres concretos como el 'Buceo del tesoro por el pueblo', en el que los más pequeños han recorrido las calles buscando objetos a través de una serie de pistas, así como diversas yincanas y hasta un mercadillo solidario en colaboración con el grupo de mayores. Los asistentes han visitado tam-

bién las instalaciones de la Cruz Roja, el centro de discapacitados de Aviva y han tenido la oportunidad de compartir tiempo con niños con cáncer, así como mostrar su amor hacia los animales en la fundación Luna.

Todas estas propuestas se han venido desarrollando en espacios municipales como el Centro de Ocio y Deporte, el Centro Cultural, las Piscinas Municipales y otras dependencias del municipio como las plazas y el campo de fútbol en el horario de 8:00 a 15:00 horas de lunes a viernes, y en las que se ha mantenido la misma cuota mensual que en ediciones anteriores, con un importe de 70 euros para los empadronados.